



El interior de la carpa en la feria del año pasado.

La feria del vino Somontano se inaugura hoy y contará con ocho bodegas oscenses

Durante tres días se podrán degustar los vinos de estas casas de Huesca así como pinchos donostiarros

ALETXU PEÑA

SAN SEBASTIÁN, DV. Las asociaciones de comerciantes Zahrrean, de la Parte Vieja y Centro Erdi, del Centro de San Sebastián inauguran hoy, a las 18.00 horas, en la Plaza de la Constitución, la feria de los vinos de denominación de origen Somontano, del territorio aragonés de Huesca.

Una gran carpa de 600 m² instalada en la plaza de la Constitución dará cabida a esta feria del vino Somontano que se celebra en San Sebastián por segundo año consecutivo.

El acceso a la carpa será gratuito y en su interior se podrán degustar vinos de Viñas de Vero, Enate, Bodega Pirineos, Valdovinos, Sierra de Guara, Laus, Ballabriga y Meler. En el mismo recinto habrá instalados seis puestos de bares y restaurantes de la Parte Vieja y del Centro para la venta de pinchos. Esta-

rán representados el bar Juantxo, Casa Gándarías, restaurante Juanenea, restaurante Portaletas, restaurante Vergara y bar Astelena.

Los visitantes podrán adquirir tickets en el interior de la carpa para probar y degustar los vinos y los pinchos. Estos tickets se venderán en cupones de 6 euros que se su vez se dividirán en valores de 1 euro y 1,5 euros.

Los vinos crianzas se canjearán por tickets del valor de 1 euro, los reservas por el de 2 euros y los pinchos por los de 1,5 euros. Los vinos Somontano se podrán degustar en catavinos especiales para esta feria, que se podrán adquirir por 1 euro. Las personas que porten un vale que se edita hoy en una de las páginas de DV serán obsequiadas con el catavino (hasta que se agoten las existencias) al comprar un cupón de 6 euros.

La Feria, que comienza esta tarde a las 6 de la tarde, estará abierta en esta primera jornada hasta las 10 de la noche. Mañana, el horario de la feria será de 11 a 14.30 y de 18 a 22 horas y el domingo en horario continuo de 11 a 16 horas. En la carpa habrá puesto de información del vino Somontano. ■

Incrementan un 24% las plazas para la Escuela de Música y Danza

La matriculación permanecerá abierta hasta el próximo 31 de mayo

JAVIER MEAURIO

SAN SEBASTIÁN, DV. El número de niños de 4 a 7 años que serán admitidos el próximo curso en la Escuela Municipal de Música y Danza en las especialidades más demandadas, se incrementa un 24,5%. Así de los 268 de 2006-2007 se pasa a los 333 del 2007-2008. Se trata de las especialidades de Música y Movimiento -1º y 2º-, Talleres de Música -3º y 4º- y Danzas Creativas -3º y 4º-.

El plazo para matricularse se abrió el miércoles y las inscripciones podrán realizarse hasta el 31 de mayo, según informó el concejal de Cultura, Ramón Etxezarreta. El sorteo se celebrará el 1

de junio a las 18.00 horas en la Sala de Audiovisuales del centro de la plaza Hirutxulo. El 8 de junio se harán públicas las listas provisionales de admitidos y de alumnos en lista de espera. Hasta el 11 del mismo mes se atenderán las reclamaciones y ya el día 12 se publicarán las listas definitivas.

La elección de horarios y días para la matriculación se establecerán por calendario. Las matrículas van desde los 31 a los 100 euros y las mensualidades de los 12 a los casi 70 euros.

Otra de las novedades para el próximo curso será el aumento en un 100% del número de horas y número de plazas ofertadas a cursos orientados al alumnado y a

la ciudadanía en general. Estos cursillos no tienen carácter de curso académico completo, sino que se realizan de una manera más flexible, lo que posibilita la asistencia a los que solo pueden acudir de manera puntual.

Los cursillos abiertos a toda la ciudadanía comenzarán con los cursos de informática del 2006-2007 con la importante participación de 95 alumnos - 'Internet y la Música', 'Cubase', 'Band-in-a-box' y 'Finale' y con una media de satisfacción superior al 8 en la encuesta que se realizó. Ahora, además de aumentar el número de cursillos se han incorporado dos materias nuevas: 'Musicoterapia' y 'Software libre para música: Proyecto GNU'.

El director de la escuela, Mikel Mate, animó a los que quieran matricularse a visitar el centro para conocer las instalaciones. ■



[USOZI]

CONCENTRACIÓN DE VECINOS DE ALTZA EN IGENTEA. Unos cien vecinos pertenecientes a distintas asociaciones de Altza se concentraron ayer frente al Ayuntamiento para protestar por las actuaciones previstas en este populoso barrio donostiarro.

BARRIO A BARRIO

ANORGA

Agasajo a ex ciclistas

Treinta y cinco ex txirrindularis se reunieron el lunes 1 de mayo para disfrutar de una jornada de hermandad. En esta ocasión se sumaron los hermanos Errandoeña, Ramón Mendiburu... y fue una grata sorpresa la presencia de Miguel De Diego. Primero, en la parroquia, tuvieron una misa oficiada por Imanol Sorondo y después, en Jolas Etxea tras la comida, fueron agasajados con unas placas Emilio Ugaldede Gastelz y José Cruz Mendiburu de Donosti. El año próximo serán homenajeados los ex esforzados de la ruta, Joaquín Iturri y Juan Martín Quintanilla, ambos de Donosti de 72 y 74 años respectivamente. E. ILLARRAMENDI

PARTE VIEJA

'Mujeres en sus camas'

El grupo de teatro Tanntaka, dirigido por Mireia Gabilondo, ofrecerá la obra *Mujeres en sus camas*. Este espectáculo, que

tiene como tema central la vida sexual femenina, presenta a cinco mujeres en edades y circunstancias diversas y a un hombre que cumplirá distintos roles. La sesión se representará en el Teatro Principal a las 20.00 horas hasta este domingo. ELI KORTA

ANTIGUO

Derrota del Munibe

El Munibe cayó ante el líder Euskalduna por 0-1 en un encuentro disputado de poder a poder y el que metió el primer gol del encuentro se llevo el gato al agua. Los antiguotarras salieron con: Mico, Aitor, Erlantz, Andoni, Mendo, Etxe, Inanol, Ekaitz, Ancín, Arriaran y Joseba. XABIER SANCHEZ

INTXAURRONGO

Cuentos en euskera

La casa de cultura Larrotxeñe ofrece hoy a las 18, la actividad de narración de cuentos en euskera. La hora del cuento dirigida a mayores de 5 años. Un cuen-

tacuento narrará las historias populares Itsas ondoko ipuinak. La entrada es libre.

Recogida de aceite. La Mancomunidad de San Marcos procede hoy, de 9 a 13, a la recogida selectiva de materiales destinado al reciclaje (aceite, móviles, pilas...) en el paseo Sagastieder. YOLANDA SANCHEZ

AMARA

'Historias de Amara'

La A.A.V.V. de Amara Osinaga, en colaboración con el colegio El Carmelo, el Centro Cultural Ernest Lluch y ACEX-ÈXKE, organiza tres jornadas sobre el barrio de Amara. La primera de las mismas: *Historia de Amara*, tendrá lugar el día 7 en el local de la A.A.V.V. de 15.00 a 17.00 h. El ponente será Javier Sada y asistirán 20/25 niños y 6/8 mayores en cada sesión de una hora. **Mecánica de la bici.** Donosti Berri Elkartea pone en marcha un nuevo cursillo de mecánica de la bicicleta. Comienza el lunes día 7 y se prolongará durante

tres semanas seguidas, de lunes a jueves y con un horario de 19.30 a 21.00 h. Para más información llamar al 943 44 59 52 dejando mensaje. JUANTXO UROLA

EGIA

Clausura de exposición

Hoy llega a su fin la exposición de pintura que acoge el Centro Cultural de Egia. La muestra del artista Pablo Fermín se puede ver de 11.00 a 14.00 y de 16.00 a 21.00 horas. E. LAGUILLO

LOIOLA

Concierto pop-rock

El grupo donostiarro El Último Salto se presentará esta tarde en la casa de cultura de Loiola. Lo hará en el salón de actos a las 20 horas, y ofrecerá su primer concierto que durará alrededor de una hora. Los integrantes de este conjunto pop-rock son los donostiarros David García, Javier Hernández, Inaki Miguel y Esteban García. La entrada es libre. IMC